



## **Contre l'extrême droite : Front populaire !**

**Nous découvrons avec consternation les résultats des élections européennes dimanche 9 juin 2024.**

**Dans la foulée, le président de la république a acté la dissolution de l'assemblée nationale et convoqué des élections législatives les 30 juin et 7 juillet 2024.**

La montée de l'extrême droite en France et en Europe, année après année est apparue inexorable, bien aidée par les différentes politiques menées par les gouvernements successifs qui, sous le prétexte de tenter d'endiguer l'avancée, n'ont fait que paver, loi sécuritaire après loi xénophobe, loi anti-sociales après régressions liberticides, leur route vers le pouvoir.

Pour autant aussi inexorable soit cette poussée populiste, les résultats de l'extrême droite aux élections européennes ne présagent pas nécessairement de ses résultats futurs à d'autres élections. Il n'y a pas de fatalité à l'accession au pouvoir de cette force politique, xénophobe, anti-démocratique et globalement ennemie de toutes les valeurs que porte la CGT.

**La CGT IP réaffirme que les politiques sécuritaires mises en place, loin de s'attaquer aux problèmes, ne font que saper petit à petit les fondements de la démocratie, l'humanisme fondateur de nos valeurs, tout en étant d'une totale inefficacité.**

**La CGT IP ne se résout pas et ne se résoudra jamais à capituler dans un pays qui s'enferme dans la peur des autres, qu'il s'agisse du voisin, de l'étranger, du jeune, de ce qui semble différent... qui rejette tous les principes fondateurs de notre démocratie, les valeurs de solidarité, de fraternité universelle, d'accueil, de main tendu, y compris à celles et ceux qui ont pu fauter.**

**N'acceptons jamais que les SPIP deviennent un outil au service d'une politique d'extrême droite !**

Car qu'on se le tienne pour dit ! L'arrivée de l'extrême droite au pouvoir constitue pour la filière insertion probation une menace vitale. Une menace vitale pour le fondement de nos missions, la réinsertion, la réhabilitation, l'accompagnement seront les premières victimes de leur folie liberticide.

Une menace vitale pour le sens de notre intervention et notre croyance en un service public fort pour toutes et tous indifférent à la nationalité, aux origines, à la religion, aux pressions médiatiques et

aux discours populistes ou démagogiques. N'en déplaise à certains, exclure et stigmatiser ne vient en rien dissuader ou protéger.

Une menace vitale pour une justice et des peines humaines, dignes, individualisées et sensées qui verront s'y substituer une sévérité aveugle, systématique et une célérité expéditive ayant pour objectif un tout sécuritaire et carcéral illusoire, démagogique et délétère.

**La CGT est une force de combat et de progrès ! La CGT IP le réaffirme haut et fort en cette période difficile ! Les idéaux de justice sociale, de solidarité, de fraternité, de sororité, d'humanisme et d'ouverture de notre pays doivent plus que jamais être sanctuarisés !**

**Face à l'extrême droite, nous ne capitulons pas !**

**Face à l'extrême droite, nous ne nous cachons pas !**

**Nous appelons nos syndicats autonomes et plus largement tous nos collègues à se mobiliser dans la période à venir pour combattre avec détermination l'extrême droite, à s'associer avec toutes les initiatives et mobilisations locales pour porter haut les valeurs humanistes, solidaires et de progrès social qui sont les seuls antidotes face au danger qui est aujourd'hui à nos portes.**

**La CGT IP luttera en portant haut et fort ses valeurs et ses idées !**

Montreuil, le 10 Juin 2024